



Le Progrès de Coaticook > Culture

# Louis-José Houde charme Saint-Venant-de-Paquette

Publié le 21 juin 2010

*Publié le 21 juin 2010*

*Louis-José Houde a fait grimper la population de Saint-Venant-de-Paquette de 111 à 450, le temps d'une journée.*

**Ce fut le coup de foudre entre Louis-José Houde et le petit village champêtre de Saint-Venant-de-Paquette, le 19 juin dernier, alors que**

## **l'humoriste verbomoteur s'y trouvait pour un spectacle-bénéfice au profit de l'organisme Les Amis du patrimoine.**

Signe d'une popularité qui ne se dément pas, la présence du récipiendaire de l'Olivier de l'année a pratiquement fait quadrupler la population de la municipalité, qui est passée de 111 à plus de 450 pour la journée. «Sa présence nous a permis d'attirer une clientèle beaucoup plus jeune, confie Sylvie Cholette, coordonnatrice des Amis du patrimoine de Saint-Venant-de-Paquette, mais il a confirmé son statut de chouchou du public en rejoignant tous les groupes d'âge présents.»

Louis-José Houde a fait montre d'une grande générosité à l'égard des spectateurs réunis à l'intérieur du Musée-Église de la municipalité pour assister à sa performance. «Il a donné plus de temps que prévu, rapporte Madame Cholette. Je crois qu'il a été touché par la réaction du public et par l'accueil des gens de Saint-Venant-de-Paquette et que cela l'a stimulé pour en donner plus.»

L'organisme derrière cet événement, les Amis du patrimoine de Saint-Venant-de-Paquette, continuera de dynamiser la région tout l'été, notamment avec la Nuit de la poésie, organisée en étroite collaboration avec l'Université de Sherbrooke, et avec la venue de Coatic'Art, un regroupement d'artistes-peintres qui créeront une immense fresque commune à laquelle pourront participer les visiteurs.

Francis Asselin-Trudel